

ACTA N° 020

En la ciudad de Pan de Azúcar, siendo las 19:15 hs del día 7 de enero de 2016, se reúnen en la Casa de la Cultura a los efectos de mantener sesión ordinaria, el Sr. Alcalde y los Sres. Concejales, Alberto González Tuvi, Darío Toledo, y el Esc. Washington Mendizabal.

En sala se encuentran los Sres. Concejales /as, Miguel Fajardo, Niber Núñez, Estrella Figueredo y Gilda Ramírez.

En Secretaría de actas, Verónica Brioso.

A continuación se pone en consideración el acta anterior, la cual es aprobada por unanimidad.

Seguidamente el Sr. Alcalde hace uso de la palabra informando:

* Se da lectura de nota enviada por la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, informándose que en el mes de febrero se estarán realizando jornadas de capacitación con la finalidad de presentar el Reglamento de Funcionamiento del Fondo de Incentivo para la gestión de los Municipios (FIGM).

Se da lectura de nota enviada por la Asociación Nativista Integración Pan de Azúcar solicitando en comodato, el predio situado en lo se denomina campos del abasto, al fondo del Parque Industrial.

RESULEVEN: Pendiente.-

* Form. N° 849/2015, Ernesto Nigelli, solicita autorización para trasladar carro de panchos a su ubicación anterior.

RESOLUCION: No se accede.

* Form. N° 887/2015, Gerardo Caetano, solicita poda de palmera por plagas.

RESOLUCION: Notifíquese a gestionante que realice en el Cuerpo Inspectivo la solicitud de desratización.

* El próximo lunes 11 a la hs 10 se mantendrá entrevista con el Ministro del MTOP, en Montevideo, como tema principal, “ Cruce Peligroso”.

* El miércoles 13 a la hora 11:00 en el Municipio se mantendrá reunión con la Dirección Gral. de Obras y los predios forestados de la zona a los efectos de coordinar fecha de cortes y traslados de producción para facilitar los trabajos de mantenimiento de caminería .

* Comenzó a funcionar la cafetería de la Terminal, teniendo la adjudicataria que terminar trámites ante OSE y UTE.

* Se concurrió al barrio Estación , junto al técnico de Gestión Edilicia e Inspectores por el tema de aguas servidas que se derivan a la vía pública por calle Aiguá, contactándose que no salen del padrón que habitualmente lo hacía. Se elaborará informe al respecto.

* Se consultó con la Dirección Gral. de Recursos Humanos por la partida de los teléfonos celulares de los concejales, informándose que se definiera desde el Municipio el monto destinados a los mismos y que éste se hiciera cargo.

El Cuerpo de Concejales resuelve una partida económica de \$ 500 para cada concejal que concurre a las sesiones del Concejo.

Se pone en consideración la memoria descriptiva de Mantenimiento de Áreas Verdes y Limpieza y Barrido para poder realizar el llamado a las cooperativas, teniendo el Concejo algunas correcciones, por tal motivo se agenda una reunión para el lunes a las 19:00 hs junto al funcionario encargado de realizar las mismas (Unidad de Gestión).

Exp. N° 2015-88-01-18323 , Obra sin permiso municipal.

RESUELVEN: Pendiente.

* Se hace entrega a los Sres. Concejales fotocopia del presupuesto de obras, con los últimos agregados que se hicieron.

El Sr. Concejal Alberto González Tuvi expresa que el Concejo nunca participó de las reuniones del presupuesto, señalando que desde un principio se dijo que lo iba a hacer, tanto en el de inversiones, funcionamiento y rubro 0, reiterando que no se tuvo en Cuenta la opinión del Cuerpo de Concejales.

Continuando el Sr. Alcalde con la información, manifiesta que el festival “ Pan de Azúcar, Dulce Corazón del Canto”, se realizará el 12, 13, y 14 de febrero, fecha definida por la Dirección Gral. de Cultura.

El Sr. Concejal Alberto González Tuvi consulta si hay comisión formada, si el Municipio participará de la misma, destacando que hubiera correspondido que la fecha del festival se hubiera consultado al Concejo, no definiendo solo la Dirección de Cultura.

Consulta el Concejal quien costeará el festival, como se trabajará con la plaza de comida, insistiendo que no se está tomando en cuenta la opinión del Municipio.

El Sr. Alcalde informa que en el correr de los días se estará firmando una resolución del Sr. Intendente al respecto.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Darío Toledo informado sobre una situación conflictiva que se está dando con funcionarios socios de la cooperativa COODEPA , quienes han mantenido instancias en el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, reclamando despido, licencias, aguinaldos, etc, señalando que en un caso , el representante de la mencionada cooperativa, desconoce el vínculo laboral y en otro caso no reconoce los reclamos, situación que lleva a que continúen en conflicto, donde los próximos pasos serán a nivel judicial, pudiendo estar también comprendida la Intendencia Departamental.

Sugiere el Sr. Concejal que se plantee la situación al MIDES, señalando que éste no puede estar ajeno a la situación, destacando que fue dicho Ministerio quien les dio las herramientas y formación , por tal motivo, tiene a su cargo el seguimiento y contralor .

En otro orden, insiste el Sr. Concejal con la necesidad de continuar con la predica de la limpieza , como también el tema de los puntos verdes, dado que persiste los basurales y los voluminosos en los mismos.

El Sr. Alcalde informa que una cuarta parte de los carteles están prontos, señalando que está la posibilidad de que se agregue cajas para podas y pasto.

Consulta el Sr. Concejal si hubo novedad respecto al predio de AFE , informando el Sr. Alcalde que por el momento no, señalando que se insistirá al respecto.

Destaca el Sr. Alcalde que respecto a la ciclo vía por ruta 60, se está a la espera del proyecto de iluminación por parte de la Dirección Gral. de Obras, cumplido se enviará al MTOP a fin de proseguir con el trámite.

Continuando el Sr. Concejal Toledo con el uso de la palabra , propone nueva inspección al frigorífico, con técnicos de la Intendencia Departamental , dependientes de la Dirección Gral. de Higiene y Protección Ambiental, a los efectos de constatar si hubieron avances sobre el plan de efluentes, dado que va a hacer parte de la preservación del arroyo.

En otro orden, propone el Sr. Concejal que se continúe con el plan de canasta de materiales, ya que se ha tenido reclamos por parte de varios vecinos, señalando que a su juicio ha sido muy positivo el plan de canasta de materiales porque había permitido a muchos vecinos mejorar su vivienda.

Consulta el Sr. Concejal si en el presupuesto se propuso algún plan de viviendas, señalando que existe una cooperativa que se está organizando, respondiendo el Sr. Alcalde que posiblemente lo proponga la Dirección de Vivienda de la Intendencia Departamental.

Respecto al tema presupuesto, expresa el Sr. Concejal Toledo que tenía otras expectativas , esperando que se hubiera podido generar un trabajo colectivo del Concejo para su elaboración , tal como lo establece la ley de descentralización y participación ciudadana, por lo que su sentir es de decepción.

Manifiesta además, que sabe que hay un tema político, referente al Fideicomiso, solicitado a la Junta Departamental, pero eso no era impedimento para que cada Municipio, y el de Pan de Azúcar, discutiera y elaborara , definiendo las prioridades. El Sr. concejal propone agendar una reunión con el Director a los efectos de tratar el tema.

En otro orden, consulta el Sr. Concejal como está la situación del Parque Industrial respecto a saneamiento y energía eléctrica, expresando el Sr. Alcalde que hasta la fecha no hay novedad.

Respecto al tema aguas servidas que se derivan hacia la vía pública, solicita el Sr. Concejal que se de prioridad de contralor al barrio Las Brisas , señalando que el mismo no tiene saneamiento.

Plantea el Sr. Concejal que el próximo lunes cuando se concurra al MTOP, se plantee el tema del puente peatonal sobre el arroyo Pan de Azúcar, reclamo que realiza la comisión de barrio La Viviana, ruta alternativa del tránsito pesado, y puente sobre "Paso Gerona".

Consulta el Concejal si hay propuesta concreta sobre el tema turístico de Costa Serrana, manifestando el Sr. Alcalde que el proyecto fue aprobado por la OPP, quien lo financiará.

A continuación hace uso de la palabra el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal, recordando que aún no se ha colocado la linga que está sobre el puente en el parque Zorrilla, señalando que es una medida de protección para los que cruzan por el mismo.

Siendo las 22:50 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Mendizabal e ingresa a la misma la Sra. Concejal Estrella Figueredo, solicitando bacheo en calle Miguel Ángel Bonilla, desde Devicenzi hasta las viviendas B24.

Solicita la Sra. Concejal limpieza de cunetas y agua estancada por calle Aiguá, destacando que se está proliferando mal olor e insectos .

Respecto a la reparación de vereda que realizó una empresa , solicita la Sra. Concejal que la misma repare las que se despegaron.

Se retira la Sra. Concejal e ingresa el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal.

Siendo las 22:55 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Concejal Alberto González Tuvi e ingresa a la misma el Sr. Concejal Niber Núñez, solicitando que se controle el estacionamiento de camiones de doble eje , señalando que días pasados había uno estacionado por calle Ituzaingó con la mitad del camión por Félix de Lizarza.

Considera el Sr. Concejal que los camiones de tránsito pesado no deberían de ingresar mas por Av. Artigas, ya que el pavimento no está preparado para soportar tanto peso y como consecuencia se está hundiendo la calle.

Siendo las 23:00 hs se retira el Sr. Concejal Núñez de mesa de sesión e ingresa nuevamente el Sr. Concejal Alberto González Tuvi, consultando por el cambio de recorrido de los ómnibus departamentales, expresando el Sr. Alcalde que el mismo se realizará después de la temporada.

Respecto al llamado interno que se realizó para choferes en el Municipio de Pan de Azúcar , consulta el Concejal si hay novedad al respecto, respondiendo el Sr. Alcalde que por el momento no.

También pregunta el Sr. Concejal por el llamado a inspectores, manifestando el Sr. Alcalde que solo se contratarán por los meses de verano.

Solicita el Sr. Concejal que se inspeccione en el predio que se le dio al vivero, en el Parque Industrial, sobre un obstáculo que se hizo en la cañada, no permitiendo el pasaje por la misma.

Informa el Concejal que hay un pozo para reparar por calle Rincón, antes de llegar a Rivera.

Solicita el Concejal que el Cuerpo Inspectivo saque fotos y realice un informe sobre la rotonda en ruta 9, señalando que cuando se viene de ruta 37 , no se visualiza bien los vehículos que vienen desde Montevideo, al hacer la rotonda, habiendo que bajar el montículo que está sobre la ruta.

Siendo las 23:10 hs se retira de mesa de sesión el Sr. Alcalde e ingresa a la misma el Sr. Concejal Miguel Fajardo, presidiendo el Sr. Concejal Esc. Washington Mendizabal.

El Sr. Concejal Miguel Fajardo solicita que se busque la manera de que no se continúe construyendo en barrio Goicoechea, señalando que cada vez lo hacen mas

hacia la cañada, destacando que es una zona inundable, solicitando que se busque una solución, como ser, lugares más altos para construir.

El Sr. Concejal Toledo opina que para que no se siga con nuevas construcciones se requiere darle una alternativa a la gente que compró su terreno allí porque no le daba el dinero para más, amerita que se estudie una solución.

En otro orden, solicita el Sr. Concejal que los inspectores de higiene, saquen muestras de agua del arroyo de Pan de Azúcar, desde distintos puntos, a fin de enviarlos a analizar y saber si dicho arroyo contamina la Laguna del Sauce.

Siendo las 23:30 hs, se levanta la sesión, labrándose la presente para la misma.

Miguel Plada
Alcalde
Municipio de Pan de Azúcar

